
□会報・IT委員会 委員長　谷津茂男

　点鐘／「我らの生業」／会長挨拶／幹事報告／委員会報告／

　当クラブへの公式訪問は8月の予定になっています。
　第11GがIMで東北に行くそうなので、行かれる方は行っ
 ていただきたいと思います。3月17、18日に川口からバス
 で行きます。参加費は3万円です。

　皆さんこんばんは。先程、三郷ウェンズデーRCの大久
 保幹事のお母様のお通夜に何名かで行って来ました。
 皆さんも寒いので、風邪など引かないように注意してく
 ださい。
　本日はクラブフォーラムですので、皆さんのご意見をお
 聞きしたいと思いますので、よろしくお願いします。

　台北博愛RCとの合同例会について、話し合いを行いた
 いと思います。
　日にちは4月6日～8日ですが、6日に例会を行い、その
 他は観光になりますので、参加出来る方を確認したいと
 思います。
　場所は大津の紅葉館です。大げさな例会ではなく、宴

　幹事報告は、配布されている「幹事報告」をご確認  会になると思います。挨拶もお互いの役員数人のスピー
 ください。  チで良いのでは無いかと考えています。

　行ける人数と日程を連絡することになっています。
　台北RCは二日目は大阪のヒルトンホテルに宿泊するよ

　親睦委員会　　加藤英泉委員長  うです。関西空港に到着しますので、行ける方で出迎え、
 その後京都を少し見学し、大津に行くようです。二日目は
 吉野に桜を見に行きます。あと、渡月橋でトロッコ電車に
 乗ったりだそうで、完全には予定が立ってないようです
 ね。
　次回の理事会までには、参加人数だけでも把握したい
 と思ってます。なるべく安く行ける方法を考えたいし、国

　今月の移動例会は28日に柴又の川千家で行いますの  際委員会にもいくらか余剰金が有るので、それを使いた
 で、明日にでも詳細を皆様にFAXします。金額は8千円で  いと思います。台北からの参加人数は25名から35名程
 飲み放題となってます。開会は18:30です。その場で内山  度とのことです。バスに同乗出来れば乗りますし、出来
 さんの入会式を行いたいと思っています。  なければ、バスを用意したいと思います。
　ガバナー補佐会議の内容　　宮田会員 　全日程を付き合うこともないので、宴会の参加だけして

 いただければ、翌日からは自由行動でも良いのではと
 考えています。
　京都御所が春の特別参観を行なっていますので、見た
 い方は行かれると良いですね。
　当クラブの親睦例会も兼ねて行いたいと思いますので、
 予算も最終例会の費用を回してもよいのでは。

　2月8日にガバナー補佐会議がありました。次年度、田中
 作治会長の標語が決定しました。「奉仕を通じて平和を」 　○書き損じ葉書の売上金の使用目的について
　です。 　各町会長の同意が得られれば、市内に還元できると思
　ガバナー公式訪問ですが、次年度はクラブフォーラムや  う。
 協議会ではなく、ガバナーとの一問一答でやりたいとの 　袋に今までのお礼と今後の使用目的を入れ、葉書を回
 ことです。クラブ単位ではなく、合同例会の形になるかも  収してみる。一応の理解は得られると思う。
 しれません。 　後援についても市や教育委員会に市内のために使用
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 するので、今後もお願いする。
　埼玉ユネスコにもいくらかの寄付は続けるが、一応100
 0万円は越えているので今後は市内のために使用したい
　東北大震災が発生し、今後は国内に目を向けるべきと  
 の文章も。

　三愛会病院から、講演先の紹介をして欲しいとの依頼
 が来ています。また、病院に来るのが恥ずかしいなら病
 院から出向くそうです。

 伊藤隆会長：4月6日の台北博愛ＲＣ合同例会に参加旅
 行にご協力をよろしくお願い致します。浜田幹事：4月6
 日(金)～8日(日)台北博愛RCとの合同例会皆様の参加
 よろしくお願いします。加藤英泉会員：風邪が治りません
 。不摂生はないのですが。中村会員：立春を迎え、又一  本日 第1024回
 段と奉仕活動が忙しくなって参りました。沖会員：今年は  会員数 18名 出席数 11名 欠席数 7名 免除 1名 MU 0名 61% 

 昭和から数えて87年、降る雪や明治は遠くなりにけり  前回 第1023回
  。（中村草田男）昭和もまた遠くなりました。  会員数 18名 出席数 13名 欠席数 3名 免除 1名 MU 2名 89% 

 その他奉仕者：片野秀臣　宮田博　中村智英　酒井幸晴  前々回 第1022回
 　田中欣一　山下勝矢　谷津茂男  会員数 18名 出席数 18名 欠席数 0名 免除 1名 MU 0名 100% 

会長スローガン　「博愛を広げる為に、ロータリアンの輪を広げよう」

●○●　出席率　●○●　発表者：酒井委員長

□■　にこにこボックス　■□　発表者：片野会員


